



PERSONAL DE LA CERVECERÍA HONDUREÑA ES CAPACITADO POR EL 911 SOBRE EL USO ADECUADO DE LA LÍNEA

En diferentes jornadas se capacitó a los empleados de la Cervecería Hondureña S.A por personal del Sistema Nacional de Emergencias 911, sobre el uso correcto de la línea y los tipos de emergencias que a diario se atienden.

Las charlas fueron impartidas en las instalaciones de la ciudad de Tegucigalpa, para empleados del área de ventas y distribución donde en su mayoría fueron empleados de la planta de producción.

Así mismo se les dio a conocer los tipos de herramientas tecnológicas que el personal operativo utiliza para brindar seguridad y salvar la vida de las personas que se comunican a la línea o los incidentes que se observa mediante las cámaras de Videovigilancia.



OCCIDENTE COMIENZA A BRINDAR ASISTENCIA MEDICA VÍA TELEFÓNICA

El centro regional de occidente del 911 cuenta ahora con el servicio de atención de primeros auxilios vía telefónica con la nueva Unidad de Respuesta de Primeros Auxilios (URPA).

Esta unidad comenzó a brindar servicio en los centros de Tegucigalpa, Valle de Sula y se comenzó a implementar en el centro de occidente para brindar una atención más inmediata a las emergencias médicas.

El personal fue capacitado en primeros auxilios, protocolo de atención de llamadas, capacitación de sistema SIGEM en el despacho de URPA e informes estadísticos y así brindar la mejor atención a la ciudadanía de occidente.



911 CON CAMPAÑA DEL USO CORRECTO DE LA LINEA EN CENTROS ESCOLARES

En una campaña del uso correcto de la línea de emergencias personal del 911 brinda charlas en centros educativos y ferias comunitarias en las ciudades de Tegucigalpa y San Pedro sula.

En las charlas se les brinda información de los tipos de emergencias y la diferencia entre una emergencia y una urgencia y así saber cuándo llamar al 911.

El personal del 911 en una forma amigable hizo conciencia en los pequeños sobre la responsabilidad que todo ciudadano debe tener en el buen uso de la línea.



KOICA FORTALECE TECNOLOGÍA DEL 911 EN REGION OCCIDENTAL

La Corporación Internacional de Corea – KOICA, como parte del apoyo que brinda al Sistema Nacional de Emergencias 911 en tema de seguridad presta los servicios del señor JEONGGEUN PARK experto de la Policía Coreana en el occidente del país.

El señor Park cuenta con una experiencia de 33 años, especializado en temas de prevención de crímenes, protección de mujeres y jóvenes, administración policial entre otras áreas, por lo que prestara sus servicios un año en el centro de Santa Rosa de Copán.

Gracias a los convenios con la corporación de KOICA recibimos el brillante conocimiento de este experto y así fortalecer 911 en temas de seguridad.



ASISTENCIAS COORDINADAS Del 01 Al 31 De Julio Del 2019

ASISTENCIAS
100,256
ASISTENCIAS ATENDIDAS

10,762

ACCIDENTES DE TRÁNSITO

7,680

VIOLENCIA DOMÉSTICA

14,091

EMERGENCIAS MÉDICAS

18,926

DELITOS COMUNES

2,463

INCENDIOS